

NEWS RELEASE



セブン&アイHLDGS.

株式会社 セブン-イレブン・ジャパン

2022年11月9日

継続した沖縄県産黒糖の使用が評価されました 『沖縄黒糖需要拡大 大賞』を受賞

株式会社セブン・イレブン・ジャパン(本社：東京都千代田区、代表取締役社長：永松文彦)と株式会社セブン・イレブン・沖縄(本社：沖縄県那覇市、代表取締役社長：久鍋研二)は、沖縄黒糖サミット運営事務局(代表：内閣府沖縄振興局振興第2担当 参事官森 寛敬)が主催する「第2回沖縄黒糖サミット」にて、『沖縄黒糖需要拡大 大賞』を受賞いたしました。

これまで両社では、地産地消の取り組みの一環として、沖縄県の優良な原材料である黒糖を使用したオリジナル商品を、継続して販売してまいりました。この度、2022年4月に全国のセブン・イレブン店舗にて実施した“沖縄フェア”が評価され、『沖縄黒糖需要拡大 大賞』の受賞に繋がりました。

セブン・イレブンは今後も、地域の優良な原材料を使用したオリジナル商品の販売を通じて、地域の活性化に努めてまいります。

<沖縄黒糖需要拡大 大賞>

沖縄黒糖サミット運営事務局が、「沖縄黒糖の需要拡大に貢献した事業者の取組」に対して、最も貢献した事例を表彰。

沖縄県産の黒糖を使用した“沖縄フェア”を、2022年4月に全国のセブン・イレブン店舗で実施し県内外への需要を拡大したことが評価され、受賞につながりました。



▲沖縄フェア実施時の全体イメージ図
(既にフェアは終了しています)

以上